

Asume Federación nóminas estatales

ANTONIO BARANDA

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informó ayer que la Federación ha asumido el control de la nómina educativa en los estados para apoyar sus finanzas.

“Una demanda de apoyo que las entidades reclaman es la federalización de la nómina de educación estatal. Hemos llevado a cabo ya los diagnósticos, las conciliaciones de plazas, el costeo y la determinación del techo presupuestal para materializarlo en convenios.

“La Federación asume el control de la nómina educativa estatal y apoya su financiamiento liberando a los estados de una presión de gasto, dando certeza de pago a los trabajadores”, dijo Óscar Flores, de la Unidad de Administración y Finanzas de la SEP.

Así se habrán basificado, a finales de 2022, 650 mil maestros, y se habrán regularizado 27 mil claves y reinstalado mil 57 profesores.

